

BIG ISSUE

Lapas Khusus KA Laksanakan Apel Siaga Sambut Idul Fitri 2023

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Apr 17, 2023 - 19:05



CILACAP, INFO_PAS- Kepala Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan beserta Ka

UPT se- Nusakambangan menghadiri Giat Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Candi Tahun 2023. Operasi Ketupat merupakan operasi terpusat untuk pengamanan mudik Lebaran dan Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah. Apel digelar di Alun Alun Cilacap, Senin (17/04) pagi.

Dengan mengusung tema "Mudik Aman dan Berkesan" sinergi Polri dengan Istanis terkait untuk menjamin masyarakat aman dan sehat dalam perayaan Idul Fitri 1444 H di wilayah Kabupaten Cilacap ini, Apel gelar pasukan dipimpin Pejabat Bupati Cilacap Yunita Dyah Suminar.

Pada kesempatan ini, Yunita mengecek kesiapan personil dan kendaraan dinas yang akan digunakan selama Operasi Ketupat Candi 2023. Yunita bersama Forkopimda juga memusnahkan barang bukti miras, petasan, dan senjata tajam yang berhasil diamankan Polresta Cilacap selama pelaksanaan patroli.

Apel gelar pasukan diikuti oleh Aparat TNI Kodim 0703/Cilacap, Lanal, Brimob, Dalmas, jajaran Polresta Cilacap, Anggota Satpol PP Cilacap, Dishub, Dinkes, Basarnas, BPBD, PMK, Senkom, Saka Bhayangkara dan anggota Korsik.

Dalam upaya Menghadapi pemudik lebaran tahun 2023 di Cilacap, Polresta Cilacap melaksanakan Operasi Ketupat Candi. Operasi ketupat adalah kegiatan operasi lalu lintas yang digelar oleh Polri selama masa arus mudik dan arus balik Lebaran Hari Raya Idul Fitri di Indonesia. Tujuan digelar operasi ketupat adalah dalam rangka menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcar Lantas) selama mudik Lebaran.

Diharapkan pelaksanaan Apel Pasukan Operasi Ketupat Candi 2023 dapat meminimalisir arus pemudik dan mengantisipasi sebaik mungkin agar tidak terjadi kemacetan dan gangguan keamanan. Selain itu dengan diselenggarakannya apel gelar pasukan dimaksudkan untuk menunjukkan kesiapan penyelenggaraan operasi kepada publik sehingga menumbuhkan ketenangan, rasa aman dan nyaman bagi masyarakat,"

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska